Wintersporttag

Am Wintersporttag besuchten alle Grundschulklassen gemeinsam das Esslinger Eisstadion. Da wurde das Eislaufen gelernt, gegenseitig geholfen, gemeinsames Fahren genossen, Rennen ausgetragen, neue Tricks ausprobiert, Fangen gespielt und vieles mehr. Es war ein toller sportlicher Tag!





St. Martins Aktion

Anderen eine Freude machen. Unter diesem Motto backte und sang Klasse 4 für die anderen Grundschulklassen zu Sankt Martin. Licht in die Welt bringen und weitertragen, das wollen wir als Schule leben!

Ausflug zur Feuerwehr Esslingen

Als krönenden Abschluss des
Sachunterrichtsthemas "Feuer" durfte die
Feuerwache in Esslingen besucht werden. Wie
schnell ein Feuerwehrmann eigentlich seine
Kleidung anziehen kann, wie schwer so eine
Atemflasche ist, was sonst noch alles zur
Ausrüstung gehört, wie viele verschiedene
Fahrzeuge so eine Feuerwache hat, wie hoch
der Übungsturm ist und noch vieles mehr
konnte vor Ort live erfahren und bestaunt
werden.



Schullandheim Bodensee

Nach einer entspannten Zugfahrt mit viel Spaß, Unterhaltungen und leckeren Vespern, kam Klasse 4 gut gelaunt in Friedrichshafen am Bodensee an.

Übernachtet, gespielt, gekickt und Lagerfeuer gemacht wurde in und rund um die Jugendherberge in Friedrichshafen. Außerdem wurde natürlich viel erkundet...

Die Strandpromenade samt Spielplatz in Friedrichshafen wurde nicht nur einmal genutzt und per Katamaran ging es einmal quer über den See nach Konstanz. Dort konnte im Riesenrad und im Sealife dann nochmal eine ganz andere Perspektive auf den See und die Meere dieser Welt gewonnen werden.

Im Ravensburger Spieleland erlebten die 4er viel Spaß, Action und Gemeinschaft. Außerdem wurde im Zeppelinmuseum bestaunt, wie groß doch so ein Zeppelin ist und was alles in und rund um so einen Zeppelin entdeckt werden kann.

Viel zu schnell gingen die drei Tage zu Ende...doch viele schöne Erinnerungen bleiben.





Bundesjugendspiele

Bei bestem Wetter fanden auch in diesem Jahr unsere Bundesjugendspiele mit viel Sportsgeist, gegenseitigem Anfeuern und Freude an der Bewegung statt.





Ausflug zur Burg

Bei schönstem Wetter erkundete Klasse 3 die Burg Wäscherschloss.

Die Vorburg und der Palas mit seinen Räumen durften erkundet werden, Rüstungen und Helme anprobiert und ritterliches Essen bestaunt werden.

Auch wie viel Arbeit es bedeutete sich einen Ledergeldbeutel selbst zu machen wurde getestet und so manches ungewöhnliche Detail auf einer Burg bekam durch die Erklärungen der Burgführerin eine ganz andere Bedeutung.

Osterkrippe

Gemeinsam als Grundschule besuchten wir die Osterkrippe in Reichenbach.

An verschiedenen, liebevoll und detailreich gestalteten Stationen der Passion konnten Klasse 1 bis 4 beobachten, erfahren und bestaunen was Jesus und seine Jünger erlebten und wir bis heute an Ostern feiern.



Klassenzimmerlabor

Gemeinsam mit Experten chemische Reaktionen ausprobieren, Phänomene untersuchen und lernen wie man sich dabei verhalten muss, dass das Ganze Freude macht und keine Unfälle passieren.

Das durften unsere Grundschüler beim Klassenzimmerlabor selbst lernen, ausprobieren und untersuchen.



Einen Tag voller Experimente erlebten Klasse 3 und 4 auf der Experimenta in Heilbronn.

Mit viel Begeisterung wurden Natur und Technik an vielfältigen Stationen näher erforscht und untersucht. Zum Beispiel erfuhr man, was Luft, Wasser und Magnete alles bewegen können, wie Zahnräder und Stromversorgung funktionieren oder auch wie man 80 Kilogramm leicht selbst hochheben kann. Licht, Sterne und Flugbahnen, Düfte, Sehvermögen, Bewegung, Tiere und noch so unendlich viel mehr wurden unter die Lupe genommen und aus ganz neuen Blickwinkeln betrachtet.



